

ほけんだより 1月

令和2年1月8日
吉川市立旭小学校
保健室

2020年になりました。今年はいよいよ、東京オリンピックが開催されます。選手は、この日のために一生懸命練習して来ました。旭小のみんなの目標はなんですか？目標がしっかり達成されるように、毎日しっかり行動しましょう。

インフルエンザ…

ずっと落ちていた旭小ですが、最後の1週間、6年生で流行してしまいました。

むり きんもつ 無理は禁物！！

「少し体調が悪いかな？」と思ったら家で様子を見て、治ったら登校しましょう。「行かなきゃ！！」という

気持ちももちろん大事ですが、みんなにうつさないように【休む勇氣】も大事です。

1月は5・6年生が社会科見学で校外へ出ます。どちらも、簡単には行けない施設です。全員が行けるように、

まずは旭小にインフルエンザウイルスを持ち込まないのが1番良いです。そのためにも、一人一人が手洗い・

うがい・マスクの着用など予防をしましょう。

予防・出席停止期間については、12月号・防災号で確認してください。

★お願い★

1月10日（金）に、発育測定を行います。

- ①体操服を、忘れずに持ってきてください。
- ②髪の毛の長い人は、頭の後ろで結ばず、横で結んでください。

12月の来室者数

けが：13人 病気：16人

感染症報告

- ・インフルエンザ 13人
- ・溶連菌感染症、ウイルス性・胃腸炎、手足口病各1人

この集計は、毎日保健委員さんががんばってくれています